
 

生徒会 8 月 23 日(土) 学校見学会 スピーチ内容 

 

司会（生徒会役員 工 藤） 

     みなさんこんにちは、ようこそ千葉黎明高校へ。本日はお暑い中、Reimei 見学会にお越

し頂きありがとうございます。本日、司会を務めさせて頂きます。橫芝中学校出身・2

年生徒会書記の工藤彩花です。 

これから本校の魅力を私たち生徒会からお伝えしたいと思います。本日の見学会を通じ

て高校選びに活かして下さい。 

それでは、『生徒会活動について』、生徒会長の篠原さんよろしくお願いします。 

 

生徒会長（篠 原）  みなさん、こんにちは。東金東中学校出身・3 年生徒会長の篠原麻里です。 

（生徒会活動について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パンフレット 17 ページをご覧ください。 

黎明高校のイベントの多くは、生徒主体で行われています。そこで、イベントの 

準備と運営をするのが私たち生徒会役員の役目です。生徒会活動の種類は様々です。 

例えば、入学式の受付や新入生への部活動紹介の冊子を作成しているのも生徒会の

仕事です。生徒総会での予算決算報告では、自ら原稿を作ることもあります。野球

応援では、歌詞カードやプラカードの作成をし、それらを使って試合当日は応援す

る人のサポートをします。 

そして、一大イベントである学園祭の準備では、特設ステージの企画・運営を始め、

学園祭を飾るゲートやポスターなどのプロデュースをします。また、来校された方々

が楽しんで頂けるよう、クラスの出し物の企画をチェックするなど責任ある仕事を

任せられるので達成感があります。 

イベント関係だけでなく、校長先生との懇談会で学校をよりよくするための話し合

いも行っています。校外活動では、八街イオンでの募金活動や選挙の補助、ユネス

コスクール研修会の参加などがあります。 

1 年中こんなにたくさんの仕事をしている生徒会は他にないと言われるほど黎明高

校の生徒会の活躍の場は多いです。だからこそ、黎明高校の生徒会役員の信頼関係

は強いです。そして、もっとよいものを、もっと新しい何かを、という意識の高め

合いがより良い学校を築くことにつながると確信しています。 

私はこの生徒会に入ったことで、今までと違う自分を見つけることが出来ました。

大変な事も多いですが、生徒会のみんなも楽しく活動しています。 

黎明高校に興味を持った人は是非この黎明高校で新しい自分を見つけに来て下さ

い。 



 

 

司会 （工 藤）    

続きまして、『部活動の立ち上げについて』、生徒会会計長の仲田さんお願いします。 

 

生徒会（仲 田）  八街北中学校出身・3 年生徒会会計長の仲田航平です。 

    （部活動の立ち上げについて） 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会（工 藤）   続きまして、『生徒会に入ろうと思ったきっかけについて』、 

生徒会庶務の杉田さんお願いします。 

 

 

生徒会（杉田）  生浜中学校出身・2 年生徒会庶務の杉田律です。よろしくお願いします。 

    （生徒会に入ろうと思ったきっかけについて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは引き続き Reimei見学会をお楽しみ下さい。 

引率の先生の指示に従って移動して下さい。また忘れ物のないようお気を付けてください。 

本日は、千葉黎明高校の見学会にようこそいらっしゃいました。 

パンフレット 20 ページをご覧ください。右下の硬式テニス愛好会の写真は私です。 

私は黎明高校に入学し、硬式テニス愛好会を作りました。私は小学 4 年生から硬式テ 

ニスを始めました。しかし、中学校には硬式テニス部はなく、硬式テニスをするために

週に 1 回のテニスクラブに通っていました。そして、私は高校を選ぶ時に現 理事長・

校長先生の｢やりたい部活がなければ作るんだよ！｣という言葉が決めてとなり、黎明高

校への入学を決めました。入学後すぐに部として活動ができる！と言うわけにはいきま

せんが、本気で作りたいという思いがあれば、必ず実現することが出来ます。私の場合、

中々うまくいかずに悩んでしまった時もありましたが、他にも部活を作りたいと考えて

いる生徒たちがいて、その生徒たちと協力して何とか申請することができました。申請

から半年後ようやく愛好会として正式に承認されました。現在も硬式テニス愛好会は活

動していますが、今の私の目標は「コートをもっと整備し、卒業してもこの愛好会がな

くならないようにする！」ということです。みなさんも黎明高校でやりたいことを実現

させてみましょう。 

みなさんこんにちは。私は普通科特進コースに所属しております。大学進学を目標に勉

強に励んでいます。私がこの千葉黎明高校に入学しようと思った理由は、勉強に励みな

がらも部活や生徒会活動に力を入れることが出来ると思ったからです。私は、特に生徒

会活動に興味があったので、1 年生のとき同じフットサル愛好会に所属していた先輩の

前生徒会長に声をかけてもらい、生徒会役員になる前から生徒会活動を手伝わせてもら

っていました。本校は、先輩・後輩関係なくとてもフレンドリーな校風で個性豊かな生

徒が多く、お互いがそれぞれを認め合いながら、自分の個性を充分に発揮することがで

きる学校です。私は、特進コースで勉強を頑張りながらも、軽音楽部・フットサル愛好

会・生徒会に所属し充実した学校生活を送っています。千葉黎明高校とは、自分の思い

描く高校生活を自由に実現できる学校だと思います。以上で私の話を終わりにします。 


